



Allgemeine Geschäftsbedingungen zum Vertrag über die technische Anbindung eines Multi-Member-System Betreibers an die Börsen-EDV Eurex® (Betreiber-Anschlussvertrag)

General Terms and Conditions to the Agreement on the technical connection of a Multi-Member-System Provider to the Exchange-EDP Eurex® (Provider Connection Agreement)

ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

EINFÜGUNGEN SIND UNTERSTRICHEN;
LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

§ 1 Definitionen

[...]

(9) Das „Eurex FIX LFGateway“ ist eine Schnittstelle der Börsen-EDV, über die Order-Transaktionen an die Börsen-EDV gesendet werden können.

[...]

(20) Das „Eurex Enhanced Drop Copy Interface“ („Eurex EDCI“) ist eine optionale Schnittstelle der Börsen-EDV, über die Order-Kopien einschließlich Lean Orders von der Eurex Deutschland übertragen werden.

[...]

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED;
DELETIONS ARE CROSSED OUT

§ 1 Definitions

[...]

(9) The “Eurex FIX LFGateway” is an interface to the Exchange-EDP via which order transactions can be sent to the Exchange-EDP.

[...]

(20) The “Eurex Enhanced Drop Copy Interface” (“Eurex EDCI”) is an optional interface of the Exchange EDP via which order copies including lean orders are transmitted from Eurex Deutschland.

[...]
